



POLY - PAPER



INFO DER IG METALL-VERTRAUENSLEUTE DER
VOESTALPINE POLYNORM GmbH & CO. KG IN SCHWÄBISCH GMÜND

Schwäbisch
Gmünd



**WIR SIND EUER ERFOLG:
6,5 % MEHR!**

MEHR + FAIR

TARIF 2012

Großauftrag für Voestalpine Polynorm in Gmünd

Von 700 Millionen Euro für den Konzern 200 für den Karosseriebau in Gmünd – Eine dritte Presshärteanlage wird gebaut – Mehr Arbeitsplätze

Der Voestalpine-Konzern hat mit einem württembergischen Automobilhersteller den umfangreichsten Einzelvertrag in der Geschichte der Division Automotive abgeschlossen. Das Auftragsvolumen beläuft sich auf rund 700 Millionen Euro – davon gehen allein 200 Millionen Euro an den Gmünder Karosseriebauer Voestalpine Polynorm GmbH & Co. KG im Gewerkepark „Gügling“. Dort werden einer neuen Halle mit einer dritten Presshärteanlage investiert; außerdem werden etwa 50 neue Arbeitsplätze geschaffen.



Voestalpine - ZahlenFakten
Voestalpine mit Sitz in Linz ist ein weltweit agierender Konzern mit einer Vielzahl von spezialisierten und flexiblen Unternehmen, die hochwertige Stahlprodukte fertigen, verarbeiten und weiterentwickeln. Die Unternehmensgruppe ist mit 360 Produktions- und Vertriebsgesellschaften in mehr als 60 Ländern und über 300000 Mitarbeiter und mit seinen qualitativ hochwertigen Flachbandstählen einer der führenden europäischen Partner der Automobil-, Verpackung- und Energieindustrie. Der Konzern ist Weltmarktführer in der Wärschtechnikmarkt sowie Europa Nr. 1 in der Herstellung von Schienen. Der Konzern mit einem Umsatz von 47 Milliarden Euro im Jahr 2011 hat einen Umsatz von 47 Milliarden Euro im Geschäftsjahr 2011. (IG Metall) von knapp einer Milliarde Euro. (IG Metall) von knapp einer Milliarde Euro.

WIRTSCHAFTSZEITUNG
Schwäbisch Gmünd, Mitarbeiter und Geschäftsführung auf dem Gügling sind stolz darauf, was von hier aus für die Motorsportwelt in Linz auf dem Weg

Glänzende Aussichten für den Standort voestalpine Polynorm

Ein Auftrag über 200 Millionen Euro

Investitionen von 13 Millionen Euro sind für die dritte PHS-Anlage auf dem Gügling geplant

Die Vorbereitungen haben schon begonnen. Neueinstellungen sind geplant. Der Umsatz soll sich bis 2014 verdoppeln. Voestalpine Polynorm hat die technologische Marktführerschaft errungen.

470 Mitarbeiter (420 Stammbeschäftigte und 50 Leiharbeiter) haben 2011 einen Erlös von 108 Millionen Euro erarbeitet. Jeder einzelne hat also mit 229.787 Euro zum Erlös beigetragen. (Siehe Artikel in der Gmünder Tagespost vom 18. Februar 2012)

Was ist mit uns? Jetzt sind wir dran!

Weitere Informationen auf der **Betriebsversammlung** am Montag 26. März 2012

Forderungen der IG Metall in der Tarifrunde 2012 für die Metall- und Elektroindustrie:

- ▶ 6,5 % mehr Geld
- ▶ Mehr Mitbestimmung der Betriebsräte beim Einsatz von Leiharbeit
- ▶ Unbefristete Übernahme von Ausgebildeten und Verbesserungen des Ausbildungszugangs für benachteiligte Jugendliche

Bei der **Tarifverhandlung am 16. März 2012** wurde deutlich, dass die Geschäftsführung auf Zeit spielt. Den Ernst der Lage haben sie noch nicht erkannt. Den Versuch der Geschäftsführung, einen Spaltkeil zwischen IG Metall, Belegschaft und Betriebsrat zu treiben, hat die betriebliche Tariffkommission verhindert. **Am 19. oder 20. April wird weiter verhandelt.**



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

ich möchte mich bei den Vertrauensleuten für die Unterstützung in den vergangenen Jahren bedanken.

Wir haben unser Ziel immer vor Augen

behalten und sind nicht abgewichen. Nicht der VK-Leiter allein macht den Erfolg, sondern der gesamte Vertrauenskörper zusammen. Wir sind ein erfolgreiches Team! Und die IG Metall-Mitglieder stärken uns den Rücken. Weiter so, jetzt mit Ottmar Götz an der Spitze. Gemeinsam können wir mehr erreichen!

Euer Mark Speicher

Erfolgreiche Vertrauensleutewahl am 16. Februar

Danke für die gute Wahlbeteiligung von über 50 Prozent. Damit können wir gestärkt in unsere Tarifrunde gehen. An dieser sehr hohen Wahlbeteiligung lässt sich auch euer großes Interesse an unseren Informationen und unserer Aufklärung messen. Neben 18 gewählten Vertrauensleuten zählen auch alle IG Metall-Betriebsräte und ein JAVi zum gewerkschaftlichen Vertrauenskörper.

Neuer VK-Leiter: Ottmar Götz

Leitungsteam: Dieter Bruhse, Daniel Reich, Oliver Holzwarth

Hallo Kolleginnen und Kollegen,

auf der letzten VK-Sitzung wurde ich einstimmig zum neuen Vorsitzender der Vertrauensleute gewählt. Ich bin seit August 2001 auf dem Gügling im Versand beschäftigt und außerdem erstes Ersatzmitglied im Betriebsrat. Ich bedanke mich für das große Vertrauen, das in mich gesetzt wird. Unsere Hauptaufgabe sind die seit kurzem begonnenen Verhandlungen mit der Geschäftsleitung über die Anerkennung der Flächentarifverträge. Alle Betriebsräte und Vertrauensleute stehen euch dazu gerne Rede und Antwort. Natürlich gilt dies auch für alle anderen Fragen oder Anregungen. Wer sich dafür interessiert, darf gerne mal auf einer Vertrauensleute-Sitzung vorbeischauen. Fragt einfach nach dem Termin. Meinem Vorgänger Mark Speicher danke ich ganz herzlich für seine sechsjährige Arbeit als Vorsitzender der Vertrauensleute. Um es kurz mit seinen Worten zu sagen: You did a good job, Mark.

Euer Ottmar Götz

Vorsitzender der Vertrauensleute
voestalpine Polynorm



Ich setze mich für die Tarifforderung ein

Hier ist meine **BEITRITTSERKLÄRUNG:**

Name		Vorname	
Straße/Hausnummer			
Postleitzahl/Wohnort			
Telefon		Geburtsdatum	
Nationalität		Geschlecht	
Beruf oder Ausbildungsberuf			
Wenn Ausbildung, voraussichtlich bis			
Betrieb (Name und Ort)			
Brutto-Verdienst			

Ich bestätige die erfassten Daten über meine Person sowie den Grund (Zugangsart) für die Eintragung dieser Daten.

Ich bin hiermit darüber informiert, dass die IG Metall zur Erfüllung ihrer satzungsgemäßen Aufgaben personenbezogene Angaben über mich mit Hilfe von Computern (automatisiert) verarbeitet. Die für den Beitragseinzug nötigen Daten werden zwischen der IG Metall und dem Geldinstitut – bei Lohnabzug mit dem Arbeitgeber – ausgetauscht (übermittelt). Die Verwaltungsstelle informiert mich auf Wunsch über alle gespeicherten Daten.

Hiermit ermächtige ich widerruflich die IG Metall, den jeweils von mir nach § 5 der Satzung zu entrichtenden Mitgliedsbeitrag von 1% des monatlichen Bruttoverdienstes bei Fälligkeit einzuziehen. Diese Ermächtigung erstreckt sich im Rahmen der von der Ortsverwaltung der IG Metall festgelegten Kassierungsart (§ 5 Ziff. 5 Satz 3 der Satzung) sowohl auf den Abruf von meinem Bankkonto, als auch auf den Einbehalt des Beitrags durch meinen Arbeitgeber in der jeweiligen Höhe. Dies schließt die Weitergabe der entsprechenden Daten an die IG Metall ein. Dieser Auftrag kann nur schriftlich mit einer Frist von sechs Wochen zum Quartalsende bei der Verwaltungsstelle der IG Metall rückgängig gemacht werden. Alle Änderungen oder Unstimmigkeiten, die sich aus diesem Auftrag ergeben, kann ich nur bei der Verwaltungsstelle der IG Metall regeln.

Die vorstehenden Daten werden zum Zweck der Mitgliederbetreuung von der IG Metall erhoben und unter Beachtung des BDSG verarbeitet. Weitere Empfänger dieser Daten sind die Service-Center der IG Metall. Den vorstehenden Hinweis zum Datenschutz habe ich zur Kenntnis genommen.

Einzugsermächtigung

Konto-Nr.	Bankleitzahl
Name des Kreditinstituts	
in (PLZ / Ort)	
Datum/Unterschrift von Antragsteller/in und Kontoinhaber/in	

Bitte abgeben bei IG Metall-Betriebsräten oder -Vertrauensleuten, der IGM-Verwaltungsstelle Schwäbisch Gmünd oder per Post an: IG Metall Schwäbisch Gmünd · Türlensteg 32 · 73525 Schwäbisch Gmünd

V.i.S.d.P.: IG Metall Schwäbisch Gmünd, Roland Hamm
Türlensteg 32 · 73525 Schwäbisch Gmünd
schwaebisch-gmuend@igmetall.de · www.schwaebisch-gmuend.igm.de
Leserbriefe, Lob und Kritik bitte an die IG Metall-Vertrauensleute · März 2012